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Завершен прием документов от 
студентов и сдача нормативов 
по физической подготовке 
для поступления в военный 
учебный центр при ИГУ. Пройти 
военную подготовку пожелали 
319 человек. В наборе 2019 
года – 108 мест. По словам 
заместителя начальника учебно-
методического управления по 
военному образованию ИГУ 
подполковника Александра 
Большакова, из всего количества 
студентов, подавших заявление, 
«больше половины «зарубили» 
военкоматы – 174 человека 
не прошли медицинское 
освидетельствование 
и профессионально-
психологический отбор». Те, кто 
прошел «сито» своих военных 
комиссариатов (145 человек) в 
мае и июне, сдавали нормативы 
по физподготовке: подтягивание 
на перекладине, стометровку и 
бег на три километра. Напомним 
минимальные требования 
(соответственно): 4 раза, 
15,4 секунды, 14,56 минуты. 
Результаты отбора студентов 
в военный учебный центр 
будут опубликованы на сайте 
университета до 10 июля.
Открытие очередной 
международной летней школы 
прошло в ИГУ, ее участники – 
студенты магистратуры 
университета Хоккайдо 
(Япония). Летняя школа 
для студентов университета 
Хоккайдо проходит в 
рамках российско-японской 
образовательной программы 
RJE3 «Подготовка экспертов 
для руководящей роли в 
области устойчивой экологии, 
культуры и развития в регионах 
Дальнего Востока и Заполярья». 
Программа включена в 
число мероприятий проекта 
по усилению потенциала 
международного развития 
университетов Министерства 
просвещения, науки, культуры 
и спорта Японии. В Иркутске 
студентов принимают 
учебные подразделения ИГУ: 
исторический и биолого-
почвенный факультеты, 
Институт математики, 
экономики и информатики, 
а также Ботанический сад. 
Сотрудничество с университетом 
Хоккайдо в сфере академических 
обменов плодотворно 
развивается на протяжении 
последних пяти лет. В конце 
августа на Хоккайдо отправятся 
два студента ИГУ. Они примут 
участие в международной летней 
школе на острове Ребун.

Завершил свою работу Международный 
молодежный форум «Байкал», который 
проходил с 25 июня по 1 июля 
в Ольхонском районе Иркутской 
области. Его участниками стали более 
500 человек из регионов России и ряда 
зарубежных стран. Работа форума 
строилась по шести направлениям, 
организатором одного из которых – 
«Студенческие профсоюзы» – 
выступил Иркутский государственный 
университет совместно со Студенческим 
координационным советом (СКС) 
Иркутской области.

Участниками направления стали 
лидеры и активисты студенческих 
профсоюзов, реализующие проекты 
и программы по вовлечению 
молодежи в социальную практику. 
Для них были организованы лекции, 
мастер-классы, семинары и другие 
мероприятия, позволяющие получить 
знания, необходимые для успешной 
реализации своих инициатив.

– Вся образовательная программа 
площадки посвящалась вовлечению 
студентов во внутреннюю систему 
оценки качества образования в вузе. 
Здесь же мы начали реализовывать 
проект «Студенческий эксперт», 
который направлен на повышение 
компетентности обучающихся 
посредством привлечения их к 
систематической оценке качества 
образовательного процесса, бытовых 
условий, качества питания и 
других аспектов жизни студентов. 
Подчеркну, что Иркутская область 
готова стать пилотным регионом для 
этого проекта, – сказала Маргарита 
Цыганова, руководитель площадки 
«Студенческие профсоюзы», 
председатель профкома студентов 
ИГУ, председатель СКС Иркутской 
области.

Первым лектором площадки стал 
председатель СКС Сибирского 
федерального округа Алексей 
Прокопович с темой «Механизмы 
вовлечения обучающихся». О 
совершенствовании ресурсного 

обеспечения образовательного 
процесса рассказал заведующий 
кафедрой культурологии и управления 
социальными процессами Института 
социальных наук ИГУ Николай 
Деренко. Также на площадке 
выступили сотрудники ГУ МВД 
России по Иркутской области, 
которые рассказали участникам 
форума о противодействии коррупции 
в сфере образования, мошенничестве, 
дали конкретные рекомендации, как 
бороться с нарушениями, и ответили 
на вопросы слушателей.

В образовательную часть программы 
площадки «Студенческие профсоюзы» 
вошли также лекции спикеров  
из Германии – Кристофера  
Болленса и Яны Беккер.  
Они рассказали о важности 
участия студентов в аккредитации 
вузов и о системе аккредитации 
FIBАA (Фонда аккредитации 
международных программ по бизнес-
администрированию). 

На тему гарантии качества высшего 
образования в России с участниками 
форума пообщалась Наталья 
Вахранева, менеджер проекта 
Марийского государственного 
университета. Лекцию «Официальный 
сайт вуза как механизм 
информационной открытости 
образовательной деятельности» 
прочитал Михаил Петропавловский, 
заместитель директора Национального 
аккредитационного агентства в сфере 
образования.

Кроме того, участники форума 
посетили занятие на тему 
«Повышение компетентности 
работников образовательной 
организации и совершенствование 
структуры и актуализации содержания 
образовательных программ», 
провела которое директор института 
дополнительного образования ИГУ 
Марина Паромонова, и лекцию 
начальника управления научной 
деятельности ИРНИТУ Алексея 
Говоркова на тему «Усиления 

взаимодействия образовательной 
организации с профильными 
учреждениями». Также они побывали 
на мастер-классах сопредседателя 
Иркутского штаба Общероссийского 
народного фронта Ларисы Потаповой 
и начальника управления социальной 
и внеучебной работы ИГУ Александра 
Манзулы.

Важнейшим мероприятием стало 
обсуждение участия студентов в 
оценке качества образования в 
российских университетах. На 
эту тему в рамках круглого стола 
говорили молодые участники 
площадки, спикеры и представители 
администрации вузов Иркутска.

Отметим, что на форуме участники 
разрабатывали и представляли 
свои социально значимые проекты. 
В работе над ними авторам 
помогали эксперты Росмолодежи и 
организаторы площадок. В частности, 
на площадке «Студенческие 
профсоюзы» прошли мероприятия 
«Workshop от идеи до проекта» и 
«Битва проектов». По итогам защиты 
грант на реализацию своей идеи 
получила, в том числе, студентка 
Иркутского государственного 
университета Софья Искандарова – 
проект «Благотворительная 
фотосессия».

Нелли Грехова,
Ксения Хабибулина.
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– Алексей, традиционный 
вопрос: почему решил стать 
юристом?

– Желание стать юристом 
возникло у меня довольно 
поздно, в 11-м классе. 
До этого рассматривал 
профессии врача и 
психолога. Однако к 
итоговому выбору меня 
подтолкнул интерес к 
политике и стремление 
разбираться в том, чем живет 
общество и государство. 
Не обошлось и без чувства 
справедливости. Сейчас, 
как и четыре года назад, 
я убежден, что профессия 
юриста во многом сакральна 
и призвана защищать правду 
и справедливость.

– Почему среди юридических 
факультетов и вузов ты выбрал 
ИГУ? Не было сомнений 
в правильности выбранной 
профессии? 

– Юридический институт 
ИГУ выбрал потому, 
что считаю его лучшим 
юридическим вузом 
Восточной Сибири. Это 
мнение выработалось как 
под влиянием советов 
знакомых и учителей, так и 
на основе собранной мною 
информации. Наш юрфак 
многие годы поддерживает 
звание ведущей правовой 
школы, которая славится 
своими выпускниками – 
учеными и практиками. 
Конечно, Иркутск может 
похвастаться наличием 
большого числа учебных 
заведений, выпускающих 
юристов, но только в ИГУ 
можно получить настоящее 
классическое образование, 
с которым молодому 
специалисту в области права 
будут открыты все пути в 
юридической профессии. 

– Какими качествами 
должен обладать юрист, 
чтобы добиться успехов в 
профессии? 

– Этому вопросу посвящено 
множество книг и статей. 
Выскажу свое мнение. 
Общество видит в юристах 
поборников справедливости, 
и нужно отвечать этой 
высокой оценке: всегда быть 
на стороне тех, кто нуждается 
в защите, вести свои дела 
открыто и честно, не 

допускать сделок с совестью. 
При этом профессиональный 
юрист должен постоянно 
учиться, совершенствовать 
свои знания теории и 
практические навыки, в 
противном случае он рискует 
подвести и себя, и своих 
подопечных. Эта работа для 
внимательных, выносливых и 
целеустремленных людей.

– Расскажи о своих научных 
достижениях… 

– На протяжении всего 
периода обучения в 
Юридическом институте 
ИГУ я участвовал в 
различных научных 
мероприятиях – конкурсах, 
олимпиадах, конференциях 
регионального и 
всероссийского масштаба.  
Из особо значимых могу 
назвать победу в окружном 
этапе Всероссийской 
студенческой юридической 
олимпиады по Сибирскому 
федеральному округу  
(г. Кемерово), где в 2018 году 
занял 3-е место в номинации 
«Конституционное 
право». Более двух лет я 
возглавлял студенческую 
команду нашего института 
«Классическая школа», в 
составе которой участвовал 
в конкурсах и олимпиадах 
по конституционному и 
избирательному праву. 
Наша команда традиционно 
занимала призовые места, 
подтверждая высокое качество 
подготовки юристов ИГУ.

– Я знаю, что сферой 
твоих интересов является 
конституционное право. 
Почему выбрал именно этот 
профиль? 

– Со своей специализацией 
я твердо определился на 
2-м курсе, когда начал 
посещать заседания 
кружка «Сравнительное 
государствоведение» (сейчас 
являюсь его старостой). 
Хочу выразить огромную 
благодарность своему 
научному руководителю – 
Ф.С. Галенпольскому, 
который разглядел  
во мне потенциал и помог 
развить его.

Конституционное право 
определяет основы 
общественного и 
государственного устройства 
России. Разбираться в этой 
отрасли необходимо любому 
политику и крупному 
руководителю, не говоря уже 
о государственных служащих, 
среди которых традиционно 
много юристов. Заниматься 
исследованиями в этой сфере 
невероятно интересно. 

В состав конституционного 
права входит избирательное 
право. Выборы – это основа 

любого демократического 
государства. В них 
пересекаются возвышенные 
научные материи и большая 
политика со всеми ее 
составляющими, там кипит 
жизнь и решается наше 
общее будущее. 

Моя деятельность на этом 
поприще не осталась 
незамеченной. В марте 
2019 года решением 
Избирательной комиссии 
Иркутской области я был 
включен в состав областной 
Молодежной избирательной 
комиссии, в которой 
занимаюсь подготовкой 
мероприятий по повышению 
правовой культуры молодых 
избирателей, прежде всего 
конкурсов для студентов, в 
которых и сам неоднократно 
принимал участие будучи 
студентом.

– Расскажи о планах на 
будущее…

– Безусловно, я буду 
продолжать обучение в 

магистратуре Юридического 
института ИГУ, поскольку 
уверен в качестве 
получаемого образования. 
За четыре года обучения 
я старался не отвлекаться 
на работу, а учиться и 
заниматься наукой, что 
позволило выработать 
хорошую теоретическую базу 
и добиться определенных 
достижений. А вот в 
магистратуре обучение 
уже можно сочетать с 
работой по профессии, 
чтобы совершенствовать 
полученные навыки 
и набираться 
профессионального опыта. 
Как и любого выпускника, 
меня волнует вопрос 
трудоустройства, но я 
твердо решил, что свяжу 
свою профессиональную 
и научную деятельность 
именно с избирательным 
правом. Также меня 
привлекает сфера науки и 
преподавания, но сначала 
хотелось бы получить 
достаточный практический 
опыт, чтобы знать, как право 
работает в жизни.

– Что пожелаешь будущим 
студентам? 

– Для того чтобы выбрать 
верную дорогу в жизни, 
нужно прислушаться к 
внутреннему голосу. Он, 
как стрелка компаса, 
всегда укажет нужное 
направление. Но чтобы 
сделать выбор, всегда 
нужны варианты. Поэтому 
не бойтесь пробовать 
разные направления 
деятельности, и тогда сердце 
обязательно подскажет, в 
чем ваше призвание. Сейчас 
для этого самое время. 
Насыщайте свою жизнь: 
не только учитесь (хотя 
это, безусловно, важно), 
но и заводите знакомства, 
путешествуйте, посещайте 
новые места. Полученному 
в студенческие годы опыту 
вы будете благодарны всю 
дальнейшую жизнь.

Кристина Хороших.

«Профессия юриста во многом сакральна  
и призвана защищать правду и справедливость»
В Иркутском университете завершился учебный год, который для многих студентов 
был непростым, наполненным впечатлениями, событиями и открытиями в научной, 
общественной и просветительской деятельности. Историей своего успеха в постижении 
юридической профессии и о студенческой жизни с читателями газеты «Иркутский 
университет» делится выпускник Юридического института ИГУ Алексей Котельников.
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Напомним, по закону один 
абитуриент в рамках одного вуза 
может подать заявления на три 
направления обучения. Судя 
по статистике, большинство 
поступающих воспользовались 
своим правом.

– Традиционно популярностью 
пользуется Юридический 
институт, на реализуемое в 
нем направление подготовки 
«Юриспруденция». Также можно 

отметить направление «Управление 
персоналом» на факультете 
сервиса и рекламы и направление 
«Прикладная информатика», 
обучение по которому ведет 
Институт математики, экономики 
и информатики, – отметил 
ответственный секретарь приемной 
комиссии ИГУ Дмитрий Матвеев.

Наряду с абитуриентами Иркутской 
области зарегистрированы 
заявления от поступающих из 

Бурятии, Забайкальского и 
Красноярского краев, Тувы и 
Якутии.

Кроме того, все интересующие 
вопросы абитуриенты могут задать 
в официальной группе поддержки 
«ВКонтакте» «Абитуриент ИГУ», в 
интернет-приемной на сайте ИГУ.

По информации  
приемной комиссии ИГУ.

Окружной этап конкурса 
«Студенческий лидер–2019» 
проходил в Красноярске 
со 2 по 5 июля. Иркутскую 
область на нем представляли 
Илья Мершеев и председатель 
профбюро Юридического 
института ИГУ Елизавета 
Купрякова.

Участники прошли шесть 
конкурсных этапов: 
«Автопортрет» – визитка 
участников, «Видеоролик» – 
умение доносить до широкой 
аудитории необходимую 
информацию, «Правовое 
ориентирование» – 

выявление у конкурсантов 
знаний законодательства в 
сфере образования, а также 
умение использовать их на 
практике, «Управленческие 
поединки» – умение 
лидеров формулировать и 
отстаивать свою позицию, 
«Блиц» – 20 вопросов за 
две минуты, применение 
знаний правовой базы в 
экстремальной обстановке, 
«Сюрприз» – нужно было 
придумать и обосновать, к 
чему будет приурочен 2020 год 
в профсоюзе.

По результатам конкурсных 

испытаний Илья Мершеев 
занял второе место, а 
Елизавета Купрякова 
четвертое.

Елизавета Купрякова, 
председатель  
профбюро Юридического 
института ИГУ:

– Поистине бесценным 
для меня стал обмен 
опытом между первичными 
профсоюзными 
организациями студентов 
и знакомство с новыми 
профессионалами своего дела. 

Каждый этап раскрыл всех 
нас с разных сторон, было 
интересно узнать, на что ты 
способен и к чему еще стоит 
стремиться. Возвращаемся в 
Иркутск с новыми силами для 
реализации новых проектов 
и идей.

Илья Мершеев, 
заместитель  
председателя ППОС ИГУ:
– Рад, что нам удалось 
достойно представить 
организацию на окружном 
этапе. Наша команда 
смогла доказать, что даже 

в экстремально сложных 
условиях мы можем собрать 
силы для достижения общей 
цели и прийти к ней. Теперь 
нам предстоит подготовка 
к всероссийскому этапу, 
где будет еще сложнее, но 
мы, я уверен, справимся. 
Огромное спасибо всем за 
помощь в подготовке нашей 
команды, а также всем, 
кто поддерживал и верил в 
меня на протяжении всего 
конкурса. Эта поддержка 
была лучшей мотивацией к 
достижению результата.

Ольга Иванова.

На текущий момент 
электронная система 
приемной комиссии ИГУ 
зарегистрировала около 
11 тысяч заявлений, 
которые подали более  
3000 абитуриентов. 
В 2018 году на тот 
же период было 
зарегистрировано 
заявлений на две тысячи 
меньше. 

В ИГУ уже подано  
11 000 заявлений 

Представитель ИГУ  
занял второе место  
на этапе конкурса 
«Студенческий лидер»

Вниманию 
абитуриентов!
Режим работы единого пункта приема 
документов ИГУ:

✔ в Белом доме (бульвар Гагарина, 
24) – с 20 июня по 8 августа, пн.–пт. 
10.00–17.00, сб. 10.00–14.00 (без обеда).

Режим работы отборочных  
комиссий в Научной библиотеке  
им. В.Г. Распутина ИГУ  
(ул. Лермонтова, 124):

✔ с 20 июня по 8 августа, пн.–пт. 
10.00–17.00, сб. 10.00–14.00 (без 
обеда),

✔ с 8 августа по 31 августа, пн.–пт. 
10.00–15.00 (без обеда).

Режим работы отборочных комиссий в 
институтах и на факультетах ИГУ:

✔ с 20 июня по 8 августа, пн.–пт. 
10.00–17.00, сб. 10.00–14.00,

✔ с 9 августа по 1 октября, пн.–пт. 
10.00–15.00.

О поступлении в ИГУ можно узнать:

✔ на сайте ИГУ в разделе 
«Поступающим»;

✔ позвонив по телефону центральной 
приемной комиссии (3952) 521-555, 
521-777 либо обратившись на E-mail: 
zpk@isu.ru.

Второе место окружного этапа конкурса «Студенческий лидер–2019»  
занял заместитель председателя профкома студентов Иркутского 
государственного университета Илья Мершеев. Теперь он и Мадина Самиева 
из Кемеровского государственного университета, занявшая первое место, 
представят Сибирский федеральный округ в финале конкурса,  
который пройдет в сентябре в Геленджике.
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Крупным научным событием 
завершения учебного года 
стало участие юристов 
Иркутского госуниверситета 
в XX Международном 
коллоквиуме «Трансграничная 
преступность: современное 
состояние и прогнозы» в 
Институте Виллема Помпе 
Утрехтского университета 
(г. Утрехт, Нидерланды). В 
коллоквиуме приняли участие 
ученые и практикующие юристы 
из 20 ведущих университетов 
Нидерландов, Германии, 
Великобритании, Италии, 
Франции, Чехии, Норвегии, 
Польши, Словении, Сербии, 
Украины, России и др. 
Юридический институт ИГУ 
представляли заведующий кафедрой 
уголовного права Юридического 
института ИГУ доцент Роман 
Кравцов и аспирант факультета 
права Университета г. Любляна 
(Словения) Юрий Новак, 
приехавший на обучение в ИГУ по 
программе академического обмена. 
О своем участии в коллоквиуме 
криминологов, о мировых 
тенденциях развития уголовного 
права, научных достижениях и 
исследованиях они рассказали в 
нашем интервью. 

– Роман Владимирович, одной из 
наиболее острых и тревожных проблем 
современного общества является 
высокий уровень преступности как в 
России, так и за рубежом. Расскажите, 
какие современные тенденции развития 
уголовного права стали предметом 
обсуждения коллоквиума...

Роман Кравцов: – На XХ коллоквиуме 
ведущих специалистов-криминологов 
обсуждались общемировые и 
европейские тенденции развития 
организованной преступности 
последнего двадцатилетия, а 
также взаимодействие государств 
и государственных органов по 
противодействию ей. На примере 
своих государств докладчики 
говорили о криминологической 
характеристике трансграничных 
преступлений, уделяя особое 
внимание проблемам в своей стране. 

Так, открывая коллоквиум, доктор 
криминологии Анна Серги (Италия) 
рассказала о противодействии 
преступным группировкам, 
базирующимся в самом оживленном 
морском итальянском порту 
Генуя. Профессор Бенни Ворм 
(Германия) представил вниманию 

аудитории результаты проведенных 
исследований, в которых говорилось 
о подверженности криминальному 
воздействию членов немецких 
байк-клубов. Всеми участниками 
коллоквиума были высказаны 
мнения о том, что сегодня 
государствам на международном 
уровне необходимо совместно 
оценить масштабы и угрозы 
организованных преступных 
сообществ, сформировать и принять 
конкретные меры по борьбе с 
организованной преступностью в 
разных странах.

– Участники коллоквиума выразили 
обеспокоенность о быстро 
распространяющейся трансграничной 
преступности. В чем особенность 
и, главное, опасность таких 
преступлений?

Юрий Новак: – Действительно, 
трансграничная организованная 
преступность стала серьезной угрозой 
для безопасности человечества по 
своим внушительным масштабам, 
разрушительному влиянию и 
распространению. Ситуация 
усугубляется еще и тем, что 
организованная преступность носит 
глобальный характер, от нее не 
застраховано ни одно государство, ни 
один регион.

Благодаря упрощенному порядку 
пересечения государственных 
границ, преступные группировки 
уверенно себя чувствуют не только 
в своей стране, но и за ее пределами 
и даже в нескольких странах. 
Среди причин высокого уровня 
организованной преступности 
можно назвать экономическую 
выгоду и быстрое получение 
прибыли, высокую адаптацию 
преступных групп к деятельности 
правоохранительных органов и 
правоприменительной практике, 
уклонение от уголовной 

ответственности с помощью 
коррупционных связей с 
государственными структурами, 
приспособленность к системе 
уголовного правосудия разных стран.

– Какие преступления относятся к 
трансграничным?

Роман Кравцов: – Наиболее 
распространенными 
трансграничными преступлениями 
остаются сегодня незаконный оборот 
наркотических средств, торговля 
людьми, незаконная торговля 
оружием, человеческими органами, 
материальными и культурными 
ценностями, коррупция, отмывание 
денег и проникновение в легальный 
бизнес.

– На коллоквиуме вы выступили 
с научным докладом и затронули 
наиболее актуальные проблемы 
современной организованной 
преступности в России.

Юрий Новак: – Доклад 
«Организованная преступность в 
России: современное состояние и 
тенденции» вызвал оживленную 
дискуссию и интерес. Первая 
часть доклада была посвящена 
краткому историческому экскурсу 
организованной преступности в 
России, которая имеет достаточно 
длительный путь становления. 
Затем основной акцент был 
сделан на анализ основных 
особенностей организованной 
преступности в России и проблемам 
противодействия преступлениям 
организованных преступных 
сообществ.

Роман Кравцов: – Хочу также 
отметить, что за последние годы 
облик российского преступного мира 
изменился. Давно ушли в прошлое 
вооруженные конфликты, «разборки» 
и «стрелки» со стрельбой на улицах, 

«крышевание» обрело более 
цивилизованные формы. Криминал 
не исчез как таковой, преступники 
постоянно продумывают и 
совершенствуют все новые способы 
обогащения, широко используя 
любые возможности, современные 
технологии, финансовые и 
экономические схемы. Наибольшую 
опасность представляют быстро 
развивающиеся преступления в сфере 
экономики, киберпреступления, 
а также преступления, связанные 
с миграцией и экологией. Ну 
и, конечно, в докладе была 
представлена криминальная 
характеристика на примере нашего 
Байкальского региона.

– Расскажите о наиболее 
распространенных преступлениях в 
Иркутской области. Как вы сможете 
охарактеризовать организованную 
преступность в нашем регионе? 

Юрий Новак: – В Иркутск я приехал 
по программе академического обмена 
для изучения уголовного права 
и хочу поделиться результатами 
своих научных исследований. 
Наибольшую обеспокоенность как 
ученых-юристов, так и сотрудников 
правоохранительных ведомств в 
Иркутской области и Байкальском 
регионе продолжают вызывать 
экономические преступления. 
Экологические преступления 
характеризуются потребительским, 
я бы даже сказал, хищническим 
отношением к природным 
богатствам. Это и незаконная рубка 
лесных насаждений, и незаконная 
охота, связанная с добычей редких 
животных и птиц, контрабанда 
потребительских товаров, которые 
ведут к колоссальному ущербу 
природе и экономике региона. Кроме 
того, одним из наиболее прибыльных 
видов преступной деятельности 
продолжает оставаться наркобизнес, 
регулярные проявления коррупции 
в органах власти и легализация 
преступных доходов. 

Представленные российской 
делегацией результаты научных 
исследований и практический 
материал вызвали живой интерес 
европейских ученых-юристов. 
Они с вниманием отнеслись 
к предложению о проведении 
одного из коллоквиумов в России, 
в Иркутском государственном 
университете. Надеемся, что 
проблематика трансграничной 
преступности в азиатской части 
Российской Федерации станет 
предметом обсуждения на следующем 
международном коллоквиуме.

Кристина Хороших.

Сотрудничество государств в борьбе  
с организованной преступностью
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